
Собрание.            

25 марта 2010 года в 17.00 час. в большом зале администрации МО «Режевской городской округ», по 
ул. Красноармейская, 16, 2 этаж, состоится общее собрание членов некоммерческого партнёрства по 
устройству газовых сетей «ГАЗ-КОЧНЕВО», а также всех жителей улиц Партизанской, Пролетарской, 
Полевой, Коммунальной, Молодёжной, Машиностроителей, Малышева, пер. Малышева, пер. 
Полевой, ул. Титова, Неделина, Крылова, пер. Крылова, ул. Новаторов, Белинского, Гагарина, 
Почтовая (левая часть), желающих участвовать в устройстве газовых сетей микрорайона. 
В собрании принимают участие представители администрации города, представители управления 
городского коммунального хозяйства, депутаты городской Думы. 
Совет НП «ГАЗ-КОЧНЕВО». 

 Аварию устранили. 

Аварийная ситуация, которая возникла на Липовском водозаборе из-за поломки двух насосов, 
ликвидирована. И проблем с холодным водоснабжением города теперь нет. 
Но по-прежнему не возобновлено в полном объёме горячее водоснабжение левобережья. Причину 
этого объяснил заместитель главы по коммунальному хозяйству, транспорту и связи А. Дедюхин: 
- Наполняемость резервуаров пока не позволяет круглосуточно обеспечивать население левобережья 
горячим водоснабжением. Поэтому пока ГВС здесь подаётся по графику: с 6 до 10 часов и с 18 до 23 
часов. При полном заполнении резервуаров горячее водоснабжение будет осуществляться в полном 
объёме. 
Галина ПОПОВА. 

 Будущие солдаты России. 

             В детском саду «Вишенка» в рамках проекта по патриотическому и 
правовому воспитанию педагогами проводились мероприятия. Это знакомство с родами войск и 
символиками Российской армии, выставка военной техники, спортивно-музыкальный досуг «Будущие 
солдаты России», встречи с военнослужащими, выставки «Папа – гордость моя» и «Мой дедушка – 
самый лучший, самый дорогой», военно-спортивная игра «Зарничка», музыкально-спортивный 
праздник «А ну-ка, мальчики». 
                С большим восхищением мальчишки смотрели на рослых, красивых, сильных солдат Ю. 
Антонова, В. Бобкова в военной форме. Многим захотелось быть похожими на них. Бывшие 
военнослужащие рассказали о службе в армии, о том, что с детства нужно развивать в себе такие 
качества, как смелость, сила, выносливость, терпение, наблюдательность, взаимовыручка. 
                Солдаты побывали в каждой группе, где их встречали дети и сотрудники. Ребята задавали 
различные вопросы: «Что такое граница?», «Для чего она?», «Какие сны снятся солдату?», «Писали ли 
вы письма своей девушке?» 
                Своё желание служить в армии дети выразили в песне «Мы солдаты России». Они пели и 
маршировали по залу с гордо поднятой головой вместе с солдатами. Встречу с военными завершила 
настоящая солдатская каша. 
                В выставке «Папа – гордость моя» и «Мой дедушка – самый лучший, самый дорогой» 
приняли участие дети старшего дошкольного возраста. Предварительно педагогами проводилась 
беседа, и по ответам детей писались небольшие рассказы о дорогом папочке, дедушке с приложением 
портрета, нарисованного самим ребёнком. Выставка проходила в холле детского сада, и родители с 
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большим интересом изучали её в течение недели. 
                Игра «Зарничка» прошла в средних и старших группах совместно с папами. Проводилась она 
на улице, где командам раздали маршрутные листы и построены различные полосы препятствий. Дети 
и взрослые от игры были в полном восторге. 
                Закончилось всё музыкально-спортивным праздником «А ну-ка, мальчики!», где юные 
защитники раскрывали свои спортивные и творческие способности, проявив себя в соревнованиях и 
выступлениях. 
                Дедушки и папы видели детскую радость и остались довольны отличной подготовкой 
будущих воинов.  
                Большую творческую инициативу, по словам заведующей детским садом Н. Кузнецовой, в 
организации подобных мероприятий проявляют инструктор по физ. воспитанию Л. Бобкова, 
музыкальный руководитель А. Дубс, методист Л. Антонова и весь педагогический коллектив. 
Neskuchai.  

Ждём эпидемии дизентерии? 

        

 Мало нам проблем, возникающих независимо от нас (как, например, авария на липовском водоводе), 
так мы ещё попустительски относимся к тому, что можно было бы решить при небольшом 
приложении усилий.  
9 февраля случилась авария по ул. Красноармейской: переполнился канализационный люк возле 
магазина райпо. В итоге нечистоты пошли верхом (вначале под снегом, а после по дороге). 
- Лужа высотой около 25 см полностью залила проход от дороги до входа в магазин и продолжает 
заполнять территорию дальше. Возле магазина стоит вонь, а все нечистоты с обувью тащатся внутрь. 
Куда мы только ни обращались за это время, но все действия наших коммунальщиков сводились к 
тому, что раза два за неделю приезжала машина и откачивала канализационные стоки. По сути, 
магазин оказался один на один с этой проблемой, - рассказала председатель режевского райпо М. 
Пастухова. 
Сложно передать все ощущения, которые испытываешь, просто проходя мимо магазина. Каково же 
людям, которые работают здесь? Лужа характерного жёлтого цвета полностью заняла всю территорию 
возле райпо. Запах стоит такой, что дышать невозможно. Хорошо, что в марте температура воздуха в 
основном была минусовая. Иначе эпидемии дизентерии городу просто не миновать (ещё этих проблем 
нам не хватало!). 
Занимаясь данной проблемой, мы обзвонили несколько инстанций. В итоге удалось получить  
комментарий от заместителя главы РГО по коммунальному хозяйству А. Дедюхина: 
- В районе магазина райпо перемёрзла канализация, что и привело к созданию аварийной ситуации. В 
понедельник, 22 марта, на устранение аварии выехала бригада УМП «Гамма». 
Хочется верить, что вопрос действительно окажется решён. В воскресенье магазин уже не смогли 
открыть, т.к. внутрь попасть просто было невозможно. 
Анастасия СОБОЛЕВА.  

Как живёшь, страна? 

Россия 
Руководители подразделений МВД РФ разослали своим подчинённым распоряжения с напоминанием 
о необходимости до конца апреля предоставить сведения об их доходах и имуществе, а также о 
доходах и имуществе их семей. У многих милиционеров нововведение вызвало неоднозначную 
реакцию: они опасаются, что в случае утечки их личные данные могут быть использованы в 
провокационных целях. Напомним, что эти нововведения проходят в рамках реформы МВД, 
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объявленной Д.Медведевым в конце прошлого года.  
Президент России Д. Медведев призвал чиновников активнее пользоваться компьютерами и 
Интернетом. Об этом российский президент заявил в ходе совещания по вопросам исполнительской 
дисциплины. Кроме того, Д. Медведев заявил о необходимости укрепления исполнительской 
дисциплины. 
В подписанном В. Путиным плане антикризисных действий есть поручение правительству до июля 
2010 г. внести в Госдуму проект, «устанавливающий реабилитационные процедуры в отношении 
граждан-должников». Речь идёт о разработанных Минэкономразвития ещё в начале 2008 г. поправках 
в закон о несостоятельности, допускающих банкротство граждан и реструктуризацию их долга через 
суд. В антикризисном плане принятие этого законопроекта отнесено к мерам «поддержки социальной 
стабильности и защиты населения». 
Потенциал снижения налогов в России исчерпан, и дальнейшее снижение налоговой нагрузки 
проводить вряд ли удастся. Об этом заявил вице-премьер и министр финансов страны А. Кудрин. Речь 
может идти только о «точечной» поддержке видов деятельности, необходимых для проведения 
модернизации и инновационных проектов в стране. 
Минпромторг принял предложения регионов сменить часовой пояс в Камчатском крае, Чукотском 
автономном округе, Самарской области и Удмуртской республике. Ведомство подготовило проект 
постановления правительства, утверждающий поправки. В ближайшее время его должны рассмотреть 
эксперты. Камчатка и Чукотка, по предложениям региональных депутатов, должны сменить 
одиннадцатый часовой пояс на десятый (MSK+8 вместо MSK+9). Самарскую область и Удмуртию 
предлагают перевести на московское время. Разница с этими регионами у столицы — один час. Если 
премьер-министр В. Путин подпишет постановление, то, как и Кемеровская область, в отношении 
которой решение уже принято правительством, ещё четыре региона в ночь на 28 марта просто не 
будут переводить часы на летнее время.  

Область 
Первый заместитель председателя правительства М. Максимов провёл заседание Совета при 
областном правительстве по реализации приоритетных национальных проектов и демографической 
политике. Были обсуждены: вопросы создания в Екатеринбурге Уральского федерального 
университета, обеспечения жильём ветеранов Великой Отечественной войны, организации досуга 
детей школьного возраста, тарифная политика, оценён уровень профессиональных заболеваний на 
промышленных предприятиях. Выслушав докладчиков, среди которых были представители областных 
министерств и ведомств, М. Максимов выразил недоумение по поводу малой конкретики в 
сообщениях, расплывчатости позиций руководителей, отсутствия принимаемых мер, чётко 
сформулированных задач. В результате, к большинству рассматриваемых вопросов придётся 
вернуться вновь. 
По материалам СМИ – Галина ПОПОВА. 

 Знакомство с территорией. 

       Реж с рабочим визитом посетил новый Министр здравоохранения 
Свердловской области Аркадий Романович Белявский. Целью его приезда стало знакомство с лечебно-
профилактическими учреждениями Режевского городского округа. Несмотря на то что поездка выпала 
на выходной, график дня был достаточно плотным и расписан почти по минутам. 
                В ходе визита министр посетил отделения Центральной районной больницы. Гостя 
сопровождали заместитель главы РГО А. Водолеев, начальник управления здравоохранения РГО Т. 
Бахитова, главный врач ЦРБ Н. Шорикова.  
                Самое финансовоёмкое отделение лучевой диагностики, впрочем, как и все последующие, 
произвело на Аркадия Романовича благоприятное впечатление. После недавно проведённого ремонта 
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здесь созданы необходимые условия и для приёма пациентов, и для работы медперсонала. 
Приобретено новейшее рентгеновское оборудование.  
                Совершая обход отделений стационара, А. Белявский долго общался с сотрудниками и 
пациентами больницы.  Интересовало многое: начиная от количества коек в отделении, заканчивая 
отношением к больным. Особое внимание высокий гость рекомендовал обратить на оказание 
медицинских услуг ветеранам.  
                - К этим людям нужно относиться, как к себе, с большим уважением, - обратился он к 
сопровождавшим его руководителям. 
                Побывал министр и в открывшемся недавно центре «Здоровье», который на сегодняшний 
день очень востребован жителями округа. За сравнительно короткое время с момента открытия в 
центре обследовано около четырёхсот человек. В настоящее время идёт формирование групп для 
проведения «Школы здоровья». 
                Позже А. Белявский дал свою оценку деятельности ЦРБ. 
                - Очень важно, когда доктора болеют душой за свою работу. Об энтузиазме режевских 
врачей можно судить и по внешнему облику больницы, и по отзывам пациентов, которые чувствуют 
себя здесь достаточно комфортно, - сказал Аркадий Романович. 
                Общение министра с руководством ЦРБ и заведующими отделениями было продолжено на 
совещании, где А. Белявский рассказал об основных задачах своей деятельности на занимаемой 
должности. Так, Аркадий Романович подчеркнул, что его работа  будет направлена не столько на 
создание новых, сколько на усовершенствование действующих лечебных учреждений области. 
Приоритетным направлением станет внедрение новых технологий и методик лечения, который 
позволяют исключить осложнения и гарантируют выздоровление даже при сложных сердечно-
сосудистых заболеваниях. 
Оксана АНИСИМОВА. 

Завтра может быть поздно – привейтесь от клещевого энцефалита сейчас! 

Всю информацию об этом заболевании вы можете получить по телефону «горячей линии» 2-49-56 
каждую среду с 12 до 15 часов. 

Откуда взялась задолженность? 

- Мы всегда регулярно оплачиваем жилищно-коммунальные услуги. Но после передачи нашего дома 
управляющей компании «Дом-сервис» нам приходится ежемесячно платить непонятно откуда 
взявшуюся задолженность перед предыдущей компанией, - возмущаются жители дома, 
расположенного по адресу ул. Советская, 33. Некоторые из них просят разъяснить, куда можно 
обратиться за консультацией по поводу начисления субсидий и льгот за квартиру. 
Заместитель директора  ООО «УК Дом-сервис» Т. Попкова объяснила, что бывшая управляющая 
компания «Гамма», которая ранее обслуживала данный объект, взимает долги, образовавшиеся при 
передаче дома в «Дом-сервис». 
- Не может такого быть, чтобы люди исправно оплачивали услуги, а долги остались,- говорит Татьяна 
Сергеевна, - В любом случае, если такие вопросы возникают, то решать их нужно в индивидуальном 
порядке. Наш офис находится по адресу ул. Космонавтов, д. 10. Сюда наши клиенты могут 
обращаться за консультацией в будние дни. Что касается вопросов о начислении субсидий и льгот, - 
продолжила Т. Попкова, - то за ответом на них лучше обратиться в управление социальной защиты 
населения по тел. 2-46-86. 
Оксана АНИСИМОВА. 

 Погода в Реже. 

Вторник, 23 марта 
Пасмурно, вероятны осадки. 
Температура воздуха днём 0-минус1 градус, ночью с 23 на 24 марта – минус 5-9 градусов. 



Среда, 24 марта 
Пасмурно, вероятны осадки. 
Температура воздуха днём минус 6-7 градусов, ночью с 24 на 25 марта – минус 7-8 градусов. 

 Сосульки опасны. 

Весенняя погода переменчива: то холод, то тепло. Это и создаёт благоприятные условия для 
образования на кровлях домов огромных сосулек. Подтаивая днём под яркими лучами солнца, они 
могут обрушиться на пешеходные тротуары. Также весной значительно возрастает вероятность схода 
с кровель снежных лавин. 
                Именно поэтому необходимо соблюдать осторожность и не передвигаться непосредственно 
возле домов. Помните, что рухнувшие с крыжи сосульки или снег может быть не только причиной 
травмы, но и гибели человека! 
Галина ПОПОВА. 

 


